

De nuevo en campaña.

Categoría: Provinciales

Publicado: Jueves, 21 Septiembre 2017 00:19

Escrito por Yolanda Molina Pérez

Visto: 11281



Cuando la escogida de las hojas de tabaco cosechadas en la pasada campaña marcha al 78 por ciento de lo previsto hasta la fecha, la mirada de los productores ya está puesta en los preparativos de la venidera. Estimulados por los resultados que arrojaron un ligero sobrecumplimiento en más de cuatro toneladas (t), con respecto a las 19 188 planificadas y 18,1 de capa muy lejos del estimado de 84,4, pero que pone punto final a la crisis que en ese aspecto presentaba la provincia en los últimos años, declaró Virginio Morales, especialista de la Dirección Agrícola del Grupo Tabacuba en Pinar del Río. Puntualizó que pueden catalogar como exitosa la contratación con vistas a la 2017-2018, con 18 704 hectáreas (ha) comprometidas, de las cuales 784 son de tapado y un estimado de producción de 20 623 t, respaldadas por un rendimiento, de 1.10 por ha. En cuanto a los semilleros informó que, a pesar de 530 perdidos por las lluvias, la rotura de tierras y cruce de las mismas para la riega tradicional marcha a buen ritmo, y al cierre de septiembre deben contar con 14 000 de ellos, destacando que perciben un alto por ciento de germinación, adecuado manejo y protección de los mismos. También avanzan en lo semilleros tecnificados con 230 y 7000 bandejas regadas. Asegura que la disponibilidad de insumos es favorable y ya se encuentra en la provincia más de la mitad de los que demanda según contratos la campaña, y se mantiene el flujo de entrada. Avanzan en la preparación de tierras aprovechando el oreo de los últimos días tanto en roturación como cruce, señala como un elemento positivo que incluso se está empelando la tracción animal para este fin, con el propósito de tener un inicio temprano de siembra, la cual está prevista comenzar en la primera decena de octubre.

De nuevo en campaña.

Categoría: Provinciales

Publicado: Jueves, 21 Septiembre 2017 00:19

Escrito por Yolanda Molina Pérez

Visto: 11281

Otra de las tareas priorizadas, dentro de la producción tabacalera es la construcción de aposentos, de un plan de 3515 para el año hasta la fecha hay concluidos 2250, lo que los coloca al 96 por ciento de lo estimado para esta etapa y hay 872 en ejecución. Morales recalca que han estado llegando los materiales y los recursos forestales en la medida que la lluvia permite el acceso a las zonas de tala. Confía en que esta puede ser una buena campaña si el clima lo permite.